
かつしかごみ減量リサイクル推進協議会 第４回区民活動部会結果 

 

第４回区民活動部会では部会員の改選があったため、部会長及び副部会長の選出

を行い、その後、不要な容器包装の削減に向けた取り組みについて、提案書の提出

に向けて検討を行いました。 

 

１．不要な容器包装の削減に向けた取り組みについての検討 

第３回の部会において、区民の立場で不要な容器包装の削減の取り組みについて

提言をするため、提案書を纏めることとしました。今回の部会でも引き続き提案書

の中身について検討を行い、「不要な容器包装削減について提案書」として推進協議

会に提出することとしました。 

これまで分析してきた、不要な容器のリストアップアンケート結果をもとに、事

業者の立場から実施して欲しいこと、消費者（区民）としてマナーを持って商品を

取り扱って欲しいことについてなどを盛り込み、今後事業者活動部会や区民活動部

会でこのことについて検討・実施をして欲しいという内容になっています。 

提案書は７月１６日に開催される第１３回かつしかごみ減量・リサイクル推進協

議会に提出されることになります。 

※提案書の内容については、別添の「不要な容器包装削減について提案書」をご

覧ください。 

 

２．その他 

 区民活動部会で、プラマークの日に出された容器包装について、回収後の処理

状況を学習するため、資源化施設で実際に体感する「容リプラ資源化施設見学」

について提案がされ、今後日程調整を行なって部会員で見学に行くことが決定し

ました。 


